

WARTA

AHY : Amanat Partai Menugaskan Saya Berikhtiar di Pilpres 2024

Agus Subekti - CIREBON.WARTA.CO.ID

Apr 15, 2022 - 07:57



KOTA CIREBON - Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) menegaskan, kongres partai pada 2020 menugaskan dirinya untuk ikut dalam perhelatan pemilihan presiden dan wakil presiden (wapres).

Partai Demokrat, lanjutnya, tentu harus melihat ketentuan dalam presidential

threshold. Potensi koalisi sangat besar untuk ikut dalam pemilihan presiden (pilpres).

Presidential threshold menjadi syarat untuk dapat mencalonkan diri sebagai presiden atau wakil presiden. Pada Pilpres 2019, partai politik atau gabungan partai politik bisa mengajukan nama pasangan calon presiden dan wakil presiden sekurang-kurangnya 20 persen jumlah kursi DPR atau 25 persen dari perolehan suara sah nasional.

"Karena itu, Partai Demokrat harus koalisi dengan partai lain. Koalisi ini sangat dinamis. Kami mencari partai yang ada kesamaan dalam visi misi untuk diajak berkoalisi," tandas AHY.

Pernyataan tersebut disampaikan ketua umum Partai Demokrat pada acara media gathering bersama para wartawan di Cirebon.

Acara yang berlangsung di Gedung Radar Group pada Kamis (14 April 2022), dihadiri pula Ketua Badan Pembina Organisasi, Kaderisasi dan Keanggotaan (BPOKK) DPP Partai Demokrat, Herman Khaeron beserta istri, dr. Ratnawati.

Dalam kunjungannya di Kota Cirebon, AHY didampingi sejumlah pengurus DPP dan jajaran Partai Demokrat di Jawa Barat. Ada pula istri AHY, Annisa Pohan.

Sebelum ke Kota Cirebon, AHY bersama rombongan melakukan ziarah ke Makam Sunan Gunung Jati. Pada malam harinya, AHY menggelar temu milenial.

Kunjungan ke Cirebon merupakan kegiatan Safari Ramadhan. Cirebon menjadi kota terakhir dan penutupan Safari Ramadhan untuk wilayah Jawa Barat. Safari Ramadan dimulai dari Bandung, Garut, Tasikmalaya, Ciamis serta Cirebon.

"Cirebon selalu berkesan buat saya, sehingga masuk dalam jadwal Safari Ramadhan di wilayah Jawa Barat. Di Cirebon juga ada Pak Herman Khaeron yang sudah banyak berkiprah dalam ikut membangun daerah. Sebagai anggota DPR RI daerah pemilihan Cirebon dan Indramayu, Pak Herman terus membawa program-program pusat untuk masyarakat Cirebon dan Indramayu," ujarnya.

Melalui Safari Ramadhan, AHY ingin meyakinkan kepada rakyat bahwa Partai Demokrat terus membangun bangsa.

"Mudah-mudahan ikhtiar dan perjuangan bersama mewujudkan Indonesia semakin baik, aman, damai, sejahtera dan maju dapat kita," tegasnya.

AHY juga minta dukungan dan doa kepada masyarakat agar Partai Demokrat terus memperjuangkan aspirasi rakyat. (Andi/Subekti)